## Aktionsbündnis U81

kontra monströse Hochbahnbrücke

Lesens- und Wissenswertes http://tinyurl.com/or3t6cy

## **INFOABEND U81**

Trotz der zahlreichen schriftlichen Einwendungen und trotz des Erörterungstermins im April 2018 auf dem Messegelände hält die Stadt Düsseldorf weiterhin an der Umsetzung der U81/U82 als Hochbahn über den Dächern der Bürger von Stockum und Lohausen fest.

Deswegen laden wir hiermit zu einem erneuten Informationsabend ein.

Die Veranstaltung beginnt am

Donnerstag, 13. September 2018 um 19.00 Uhr in der Jonakirche, Lantzallee / Niederrheinstraße.

Wir informieren Sie zu folgenden Punkten:

U 81, 1. Bauabschnitt

Was war?

Was ist?

Was kommt?

Was kann ich JETZT tun?

Leider ist vielen Mitbürgern noch nicht bewusst geworden, welche massiven und langfristigen negativen Einflüsse dieses monströse Bauvorhaben als Hochbrücke anstatt als Tunnel auf die Stadteile Stockum und Lohausen haben wird. Aus diesem Grund ist es sehr wichtig, dass Sie und Ihre Nachbarn zahlreich erscheinen.